

Deportes y Juventud: Arroyoastur toma el mando de la 1ª División del fútbol municipal

Fecha de publicación: 2/03/2015 0:00

Descripción:

En su última jornada disputada ante el Neptuno, rival directo por el título de liga, se apuntó la victoria por 2 goles a 0, con goles de Arias y Nogales.



La Liga Municipal de Fútbol que coordina la Concejalía de Deportes y Juventud continúa muy interesante y competitiva. Al paso por el último tercio de la competición, en la categoría de 1ª División, el Arroyoastur es el equipo que continúa al mando de la clasificación con un total de 52 puntos, producto de las 17 victorias y 1 empate conseguidos. En su último enfrentamiento sumó tres valiosos puntos al derrotar por 2-0, al Canal Home Neptuno, que ocupa la segunda plaza con 47 puntos, manteniendo la opción de seguir luchando por el título de liga. Tras estos dos equipos punteros se encuentran Rayo Arroyomolinos, La Barbería de Los Rosales, Salamanca y AD Blanco, con más de 10 puntos de diferencia del líder.